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Après l’acquisition de BIOMEGA au printemps 2020, le groupe BIOCLINIC signe un nouveau build-up

avec l’acquisition des laboratoires LCV, un opérateur de la biologie médicale intervenant dans les

départements du Val-de-Marne et de l’Essonne. Le montant de l’opération s’élève à plus de 30

millions d’euros. 

Cette acquisition menée de gré à gré dans des délais très courts a été partiellement financée par une

dette senior menée par LCL avec Erik PEBREUIL et un pool bancaire constitué de LCL, Banque

Neuflize OBC, BNP Paribas, Caisse d’Epargne Ile-de-France, Société Générale, Zencap Asset

Management et Schelcher Prince Gestion et par une dette mezzanine avec les investisseurs

financiers historiques de Bioclinic (Andera Partners, Idia Capital Investissement, Amundi Private

Equity Funds (PEF) et Socadif). 

L’équipe de Bryan Cave Leighton Paisner, composée d’Olivier Borenstejn (associé) et Emmanuel Le

Galloc’h, est intervenue pour le compte du pool bancaire sur les aspects financement.
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MEET THE TEAM

This material is not comprehensive, is for informational purposes only, and is not legal advice. Your use or receipt

of this material does not create an attorney-client relationship between us. If you require legal advice, you should

consult an attorney regarding your particular circumstances. The choice of a lawyer is an important decision and

should not be based solely upon advertisements. This material may be “Attorney Advertising” under the ethics and

professional rules of certain jurisdictions. For advertising purposes, St. Louis, Missouri, is designated BCLP’s

principal office and Kathrine Dixon (kathrine.dixon@bclplaw.com) as the responsible attorney.
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